

# Anbindung an die S-Bahnnetze in St.Gallen und Vorarlberg sowie internationale Erreichbarkeit: Alle Einwohnerinnen und Einwohner aller Gemeinden Liechtensteins profitieren davon

Es ist erwiesen, dass Regionen und Agglomerationen, welche die S-Bahnen ausbauten und ausbauen, einen grossen Aufschwung erfahren. Andere Regionen dagegen stagnieren oder verlieren ihre Wirtschaftskraft und damit an Wohlstand, Lebensqualität und Arbeitsplätzen. Im Nachfolgenden sind verschiedene Anspruchsgruppen aufgeführt und dabei festgestellt, welchen Nutzen sie vom Ausbau der S-Bahn Liechtenstein und den Anschluss an die zwei S-Bahnnetze in St.Gallen und Vorarlberg haben. ALLE haben einen grossen Nutzen und es gibt nur wenige Rubriken, die neutral sind.

Interessengemeinschaft <b>Mobiles Liechtenstein</b> www.mobilesliechtenstein.li	Durch umsteigende Arbeitspendler, entlastete Strassen	Durch gute Erreichbarkeit der Wirtschaft langfristig florierende Wirtschaft mit Arbeitsplätzen	Durch florierende Wirtschaft gute Steuereinnahmen u. gute Speisung unserer Sozialeinrichtungen (AHV etc.)	Selbst Nutzer der S-Bahn heute und in naher Zukunft	Selbst Nutzer der S-Bahn in weiterer Zukunft
Balzner, Triesner, Plankner, Triesenberger, Ruggeller, Schellenberger, Gampriner	 <b>Deutlicher Nutzen</b>			 <b>Neutral</b> (je nach Wohnort)	 <b>Mittelgrosser Nutzen</b>
Schaaner, Vaduzer, Nendler, Eschner, Schaanwälder, Maurer, Benderer					
Unsere Jugend heute und später					
Unsere Senioren heute und später					
Gewerbler/Unternehmer für eigenes Gewerbe					
Ein überzeugter Autofahrer					